

## Respuesta del Ejido Carrizalillo al subsecretario de Guerrero

**Por: REMA. 18/05/2025**

Compartimos el reciente boletín de prensa del Ejido Carrizalillo, en el que responde a las declaraciones emitidas por el subsecretario de Desarrollo Político y Social del estado de Guerrero, el Sr. Francisco Rodríguez Cisneros, respecto a su lucha por el territorio frente a la minera canadiense Equinox Gold.

En el boletín, aclara información que considera imprecisa y que minimiza la legítima movilización de la comunidad. Además, denuncia la postura del subsecretario al mostrar parcialidad hacia los intereses de la empresa, en lugar de velar por los derechos del ejido y su gente.

[Respuesta Carriza\\_110525Descarga](#)

Para mayor información: <https://www.remamx.org/2025/05/carrizalillo-desmiente-al-subsecretario-y-reafirma-su-posicionamiento-ante-equinox-gold/>

\*\*\*\*\*

**RED MEXICANA DE AFECTADAS/OS POR LA MINERÍA**

[inforema.mexico@gmail.com](mailto:inforema.mexico@gmail.com), [www.remamx.org](http://www.remamx.org)

**Twitter:** @MXREMA, **Facebook:** REMAMX

Fotografía: REMA

**Fecha de creación**

2025/05/18